
   
Conseil d’école du troisième trimestre 

 23 juin 2020  

 

Personnes présentes : 

Frédérique LEPLEUX, Nathalie LAIRY, Anne COSTA, Clémence GALLERET, Béatrice LEROUVILLOIS, Paul EDINGER, 

Christiane GIRARD, Natacha LESCRILL, Sabine AMRI, Serge FRIGOUT, Laure IBAZIZENE, Marie-Laure JAMES, Sylvie 

BOMPAIN (enseignants)   , Valérie PESNEL (AESH) Michelle HOSPEL (Volontaire Service Civique) Gabin MAUGARD 

(Conseiller Municipal) Sylvie CORNU-DUBOIS (référente école) Muriel CLAVURIER-TRIQUENEAUX, Alice BEAURUELLE, 

Marie THUMMEN, Benoit RAOULX représentants des parents d’élèves), Frédéric PERNOT (directeur de l’école) 

Personnes excusées : 

Dominique PLE (IEN), Morgane MANSART (Coordonnatrice éducation) Emmanuelle LESECQ, Elsa CALLAUX, Caroline 

ALLEAUME (enseignantes), Sylvie BLAIZOT (DDEN), Patrick ROCHER (AESH), Servane LE PRIELEC, Gloria KRAEMER, 

Marie LEMAITRE-BOLOT, Rupa RAOULX, Amélie HERGAS-TERUEL, Jean-Luc DENIS, Marion JEANNE, Céline LEULLIER, 

Marion LHERMITTE, Flora ASSIMINGUE (représentants des parents d’élèves) 

 

- Evocation succincte de cette fin d’année scolaire 

 

Depuis le 12 mai, 3 reprises se sont enchaînées. Le 12 mai : 47% des enfants sont revenus. Ce 

pourcentage était de 80% le 2 juin, et de 96% le 22 juin.  Le Conseil d’Ecole extraordinaire a donné 

les détails de ces rentrées (voir C.R.) 

Quelques mots sur cette dernière reprise : le protocole a été allégé, et simplifié. Le brassage doit 

toujours être limité, mais n’est plus interdit.      

Cantine : des plats froids seront servis jusqu’aux vacances d’été. L’objectif est de pouvoir proposer 

de nouveau des repas chauds à la rentrée prochaine. 

 

- Budget de fonctionnement et Investissements : 

Une diminution  de 13% de notre budget de fonctionnement a été décidée par la municipalité 

(comme pour chaque école).  Cette décision est liée à l’annulation des transports scolaires et au 

surcoût occasionné par l’organisation actuelle. Le Conseil pose la question du soutien aux 

transporteurs dans cette période.  

Demandes de cycles pour la maternelle : le plan académique de développement des compétences 

motrices des enfants, et l’anticipation des besoins liés à l’accueil des tout-petits ont motivé la 

demande suivante : 2 trottinettes, 3 tricycles, 2 draisiennes. 

Mobilier : une classe de CP bénéficiera d’une dotation en chaises et tables individuelles (25 lots) 

Informatique : toutes les classes de Caen seront équipées de vidéoprojecteurs l’an prochain. Un 

PC portable sera mis à disposition de l’école. Une valise de tablettes (11 iPads) sera attribuée. Du 

côté de la maternelle, l’équipement informatique pose problème (caractère obsolète du PC 

enseignants, non-connexion au réseau informatique de l’école et enlèvement du photocopieur). Il 

n’y aura plus qu’un copieur couleur dans l’école, situé dans le bâtiment élémentaire. 



   
- Présentation de l’arrivée d’une l’Unité D’Enseignement Externalisée de l’IME de l’APAEI 

(Elie de Beaumont) à la rentrée 

L’école accueillera à la rentrée prochaine une Unité d’Enseignement Externalisée de l’Institut 

Médico-Educatif de l’APAEI (site Elie de Beaumont). Un IME est un établissement qui accueille des 

enfants atteints de handicap mental, ou présentant une déficience intellectuelle. L’objectif est 

d’augmenter le nombre d’heures de scolarisation des enfants, et de les intégrer dans une école 

classique, pour favoriser la rencontre avec les enfants et les inclusions dans les classes. Une 

convention est en cours de signature entre l’APAEI, la DSDEN et la Ville de Caen, qui précise les 

conditions d’accueil (locaux, matériel, etc).  

Au niveau du contenu, un projet pédagogique est en cours de rédaction. Il précise les objectifs de 

travail pour les enfants de l’UEE, les enfants de l’école, les enseignants et les familles. 

 

- Bilan du Conseil de Section Internationale du 22 juin 

Les textes officiels cadrant les Sections Internationales imposent la mise en place d’un Conseil de 

Section Internationale. Celui-ci doit, chaque année, réunir la DSDEN, l’école, les familles et la 

collectivité. Depuis quelques années, ce Conseil ne s’était pas réuni. C’est chose faite depuis 

quelques jours. Pour les années à venir, cette instance se réunira plus tôt dans l’année (janvier ou 

février). 

Cette année, 28 élèves sont inscrits, du CP au CM2, ce qui marque une progression notable, mais 

aussi une limite. 

Le manque de moyens, de visibilité et la précarité de l’enseignante ont été évoqués. Un courrier à 

ce sujet avait été rédigé et transmis à Mme la Rectrice de l’Académie de Caen, juste avant le 

confinement. Une relance sera transmise avec le Compte-rendu du Conseil de SI, et doublé par 

une remontée d’informations par Mme Plé, IEN en charge de la circonscription et de la mission 

Langues Vivantes. 

M.Maugard, conseiller municipal, informe le Conseil d’Ecole qu’il abordera ce sujet avec son 

homologue chargée des Relations Internationales. 

 

- Rentrée 2020-2021  

L’association qui gère la garderie a décidé d’arrêter son activité. La municipalité cherche en ce 

moment une solution, afin qu’un service équivalent soit mis en place d’ici au 1er septembre. 

Pourquoi la mairie ne prend-elle pas en charge ce service en pleine régie ? Il s’agit d’un choix 

historique de la ville. Cette prestation est gérée par des MJC ou des associations parentales. Cela 

permet une certaine continuité avec les MJC et les animateurs, puisque les enfants qui sont inscrits 

dans les MJC le mercredi retrouvent les mêmes animateurs à la garderie. La Ville finance les MJC 

pour qu’ils puissent effectuer cette prestation.  

 



   
 

Effectifs : pour le moment, 308 élèves sont inscrits pour la prochaine rentrée. L’annonce d’une 

fermeture de classe a été faite par la DSDEN en février dernier. Mme Lerouvillois doit quitter 

l’équipe. 

Départ au collège pour nos CM2 : 59 élèves sont concernés : collèges d’inscription : 

▪ Brunet : 21, dont 8 en Section Internationale 

▪ Pasteur : 16, dont 13 en Horaires Aménagés Instrument 

▪ Plus : 7 autres collèges et 2 départs dans le privé 

 

Section Horaires Aménagés : 24 arrivées en  CE1 (dont 6 de l’école), 2 en CE2, 1 en CM1. 

La rentrée prochaine sera elle aussi impactée par la situation sanitaire actuelle. Des évaluations 

nationales seront organisées dès le début du mois de septembre pour proposer à chaque enfant 

un travail permettant de remédier aux difficultés liées au contexte actuel.  

 

 

- Point sur la coopérative scolaire 

Bilan de la coopérative scolaire 

 recettes dépenses 

Situation au 01/09/19 7017,52  

Adhésion OCCE  935,53 

Participation famille 3546  

Don APE+ Mairie 1700  

abonnements  410 

Dépenses classes  525,31 

Sorties et animations (musée, 
école et cinéma, Mr Rose, 
folk ...) 

 1782,9 

Projets pédagogiques littéraires 
(les incorruptibles, prix époque) 

 1228,14 

Ventes de gâteaux 434,47  

Marché de Noël 522,60  

Photographie scolaire 1068,40  

Total : 14288,99 5302,6 

Situation au 15/06/20 8986,39  

 

Mme Lerouvillois était jusqu’à présent mandataire de la coopérative. L’équipe la remercie pour 

son investissement personnel dans la réalisation de cette tâche. Un nouvel enseignant prendra la 

suite. 



   
 

- Autres questions transmises par les parents d’élèves 

 

o Participation du CRR aux Conseils d’Ecole ? M. Béguin, responsable des classes à 

Horaires Aménagés au Conservatoire, a sa place dans notre Conseil. Cette année a été 

très particulière, et d’autres priorités ont pris le pas sur le déroulement habituel de nos 

rencontres. Au sujet de la création de réunions annuelles avec les familles : la 

convention signée en février 2014 ne prévoit pas ce type de réunions. M. Maugard fera 

remonter la question à la Mairie. M. Pernot évoquera ce sujet lors du Comité de 

Pilotage des classes HA qui se tiendra l’an prochain, en présence de représentants de 

la Ville, du CRR et de la DSDEN.  

 

  

o Embellissement de la cour et place des filles à la récréation. Comme dans la plupart des 

écoles, la récréation s’organise autour du terrain de foot/basket, et des ballons. Nous 

avons décidé en début d’année de mettre en place des journées sans ballon, sur le 

temps scolaire et le midi. Ceci dit, aucun souci particulier n’est à signaler sur ce sujet. 

Une réflexion globale est à mettre en place l’an prochain sur l’embellissement de la 

cour et sur l’organisation de ces temps, pour que chacun s’y retrouve (place des 

activités calmes, par exemple). 

 

Pour finir, M.Pernot tient à remercier au nom de l’équipe et des enfants Michelle Hospel, 

volontaire en service civique en poste à l’école, et dont la mission se termine en cette fin d’année. 

Sa présence et son implication ont été précieuses, et appréciées par tous. 

 

 

Fin du Conseil à 20h. 

  


